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What's Happening in Kanoya

輝北
輝北支所ごぼう一億円突破

記念大会を開催
　７月18日、輝北で生産された
ごぼうが販売額１億円を突破した
ことを記念して「輝北支所ごぼう
一億円突破記念大会」が開催され
ました。
　当日は、大阪中央青果の北尾課
長による「輝北地区ごぼう産地に
期待すること」と題した基調講演
が行われたほか、販売金額２億円
を目指そうとがんばろう三唱など
が行われました。

鹿屋東中学校柔道部
全国・九州大会へ！

　７月31日、鹿屋東中学校柔道部
員が全国大会と九州大会出場報告
に市役所を表敬訪問しました。
　７月23日、24日に鹿児島市で開
催された県大会で、団体戦は男子
優勝、女子準優勝。個人戦も４人
が優勝、１人が準優勝と優秀な成
績を収めました。
　団体・個人の優勝は８月に開催
される全国大会及び九州大会、準
優勝は九州大会へ出場します。

各地で清掃作業が行われました

　８月３日、高須・浜田
海 岸 な ど 市 内 の 海 岸 で
「錦江湾クリーンアップ
作戦」が行われました。
　当日は、周辺町内会と
市内団体などから約270
人が参加。海岸に漂着し
たごみなど約2.3トンを回
収しました。

錦江湾
クリーンアップ作戦

　８月２日、かのやイベ
ント広場で鹿屋土木協同
組合12社29人による河川
護岸張りブロック清掃作
業が行われました。
　当日は、高圧洗浄機等
を使い約４時間かけて清
掃。以前とは見違えるほ
どきれいになりました。

かのやイベント広場の
ブロックを清掃

　7月30日、鹿屋東中学
校で、鹿屋電工会９社10
人による高木の伐採・剪
定のボランティア作業が
行われました。
　当日は、高所作業車や
チェーンソーなどを使用
して、高枝を約４時間か
けて伐採しました。

鹿屋東中学校の
高木を伐採

　８月６日、第一鹿屋中
学校で、鹿児島電気サー
ビス鹿屋営業所21人によ
る高木伐採のボランティ
ア作業が行われました。 
　当日は、高所作業車を
使用して、高木の枝を約
４時間かけて伐採しまし
た。

第一鹿屋中学校の
高枝を剪定

あま～いぶどうの開園式

　８月１日、吾平町の黒羽子観光
農園のぶどう園で吾平保育園の園
児による「はさみ入れ式」が行わ
れました。有馬管理組合長が「今
年のぶどうは、実も大きく糖度も
高い。とてもおいしいぶどうがで
きました」とＰＲ。式典終了後に
は、もぎたてのぶどうを口いっぱ
いにほおばる園児たちでにぎわい
ました。ぶどう園は、9月中旬ま
で開園しています。

吾平


